

MEDIO: PORTAL OYE CHIAPAS

FECHA: 23/SEPTIEMBRE/2022

# Oye Chiapas

## Se reúne Javier Jiménez con agencia calificadora S&P

El propósito es someter las finanzas públicas estatales a un proceso de evaluación, como parte de la estrategia de transparentar el uso eficiente de los recursos públicos

Comunicado/Tuxtla Gutiérrez

El secretario de Hacienda, Javier Jiménez Jiménez, se reunió de manera virtual, con analistas de la Agencia Calificadora S&P Global Ratings, con el propósito de someter las finanzas públicas estatales a un proceso de evaluación, como parte de la estrategia de transparentar el uso eficiente de los recursos públicos.

En su intervención, señaló que, como funcionarios públicos, les corresponde cumplir con el orden, el cuidado y el seguimiento de todos los temas en el manejo de las finanzas públicas, por lo que el equipo de trabajo de esta secretaría se encuentra unido y preparado para seguir trabajando objetivamente, y colaborar para todo lo que haya que proporcionar.

Asimismo, reconoció el trabajo especializado que realizan los analistas expertos en evaluación de las finanzas públicas, y manifestó especial interés en conocer la opinión que permita fortalecer las acciones que realiza esta dependencia, bajo la directriz que ha instruido el gobernador del Estado, Rutilio Escandón Cadenas.

En esta reunión también participaron funcionarios titulares de las Subsecretarías de Ingresos, Egresos y Planeación, Tesorería Única, Procuraduría Fiscal, coordinados por la Unidad Técnica de la Secretaría de Hacienda.